

Generalversammlung und 1-Jahres-Jubiläum der GLP Uri

Mittwoch, 5. April 2023

Am vergangenen Samstag, 1. April 2023, fand die erste Generalversammlung der GLP Uri in der Schluuchbar in Altdorf statt. Der Ort und das Datum wurden bewusst so gewählt, weil genau vor einem Jahr die Partei dort gegründet wurde. Die Partei zieht eine positive Bilanz.



Co-Präsident Denis Aschwanden begrüßte die anwesenden Mitglieder und präsentierte einen Rückblick auf das erste Jahr der Partei. Dabei hob er die regelmässige Medienpräsenz sowie die bereits erzielten Erfolge der GLP Uri hervor. Besonders erfreulich sei die Besetzung von Ämtern durch Parteimitglieder. Im Besonderen betonte er die Wahlen von Kari Schilter in den Flüeler Gemeinderat sowie von Lenka Ziegler als Vizepräsidentin des Obergerichts des Kantons Uri. Die Partei plant, diese positive Dynamik nun für die Regierungsrats- und Landratswahlen 2024 fortzusetzen und durch weitere Veranstaltungen wie der kürzlich stattgefundene Informationsabend über das Projekt an der Isleten, ihre Präsenz zu erhöhen.

Unter dem Traktandum Mutationen gab Denis Aschwanden bekannt, dass Charlotte Germann in Zukunft nicht mehr das Co-Präsidium mit ihm innehaben wird und auch ihren Rücktritt aus dem Vorstand der GLP Uri gegeben hat. Sie wird die Partei aber weiterhin im Bereich Kommunikation und Kampagnen unterstützen. Als diplomierte Kommunikationsdesignerin liegt ihr Spezialgebiet genau in diesem Bereich.

Lenka Ziegler präsentierte die Jahresrechnung und David Imhof gab unter dem Traktandum Varia noch einen Ausblick auf die Wahlen 2024.

Aktuell konzentriert sich die Partei vor allem auf die Suche und das Gespräch von und mit geeigneten Kandidatinnen und Kandidaten auf Gemeinde- und Kantonsebene. Es ist das erklärte Ziel der GLP Uri mit einer klaren Vision für den Kanton Uri eine breite Wählerschaft anzusprechen.

Die GLP Uri bedankt sich bei allen Teilnehmenden für ihr Engagement und ihre Beiträge. Die Partei freut sich darauf, in den kommenden Jahren gemeinsam mit der Bevölkerung für ein nachhaltiges, gerechtes und zukunftsfähiges Uri zu arbeiten.

Zacharias Ziegler, Medienverantwortlicher GLP Uri